

Artikel vom 24.09.2014

"Jetzt red i" - Live in Bad Königshofen

Der Heimat eine Chance! Was hilft Bayerns Grenzregionen?



Dr. Markus Söder und Sandro Kirchner bei "Jetzt red i" in Bad Königshofen

Die Menschen vor Ort tun viel, damit ihre Heimat lebenswert bleibt: Feste, Märkte, Initiativen.

Rhön-Grabfeld will seine Bildungsangebote ausbauen und besser vernetzen.

Gleichwertige Lebensverhältnisse seien damit trotzdem noch nicht erreicht, kritisieren viele Bürger. Zu stark sei das Stadt-Land-Gefälle einerseits, zu ungleich die Förderpolitik andererseits. Denn auch 25 Jahre nach dem Mauerfall fließen immer noch mehr EU-Subventionen von Brüssel nach Thüringen. Ein Nachteil für den Wirtschaftsstandort Unterfranken.

Deshalb wollen die Bürger jetzt wissen: Wie wird die Staatsregierung ihr Engagement unterstützen? Welche Sofortmaßnahmen können die Menschen in den Grenzregionen erwarten? Wo setzt das Heimatministerium konkret an? Und wie können generell in Nord- und Südbayern gleiche, faire Verhältnisse geschaffen werden?

Hier können Sie die komplette Sendung aus Bad Königshofen ansehen:

<http://www.br.de/mediathek/video/sendungen/buergerforum-live/buergersendung-buergerforum-live-116.html>